



Minera Candelaria dio la bienvenida a estudiantes beneficiados con el programa de becas para educación superior

Con la presencia de las y los estudiantes de Tierra Amarilla, Caldera y Copiapó, seleccionados para este año, se realizó la ceremonia de bienvenida a las nuevas becarias y becarios del Programa Beca Minera Candelaria de Educación Superior 2024.

La actividad se realizó en la oficina comunitaria de la compañía en Tierra Amarilla, ocasión en la que los jóvenes compartieron con ex becarios que hoy son profesionales, quienes les transmitieron el mensaje que todo es posible con trabajo, responsabilidad y esfuerzo.

Cabe recordar que la beca Minera Candelaria de Educación Superior tiene como objetivo apoyar el acceso y mantención en la educación superior de estudiantes con alto potencial académico y condiciones sociales de vulnerabilidad. El programa es ejecutado por la Corporación Simón de Cirene.

En tanto, para este año, sumados los nuevos becarios y becarias, un total de 55 estudiantes de Tierra Amarilla, Caldera y Copiapó continúan con el beneficio, quienes estudian carreras como kinesiología, trabajo social, enfermería y pedagogías, entre otras, principalmente en la Universidad de Atacama, Inacap y Universidad Santo Tomás.



Respecto de esta beca, Patricia Alarcón, estudiante de Trabajo Social de Tierra Amarilla indicó que

“me parece muy buena, porque la mayoría de los que estamos estudiando nos cuesta mucho. Ojalá que todos los que son parte de la minería u otras mineras replicaran el beneficio, porque ayuda mucho y porque hay muchos estudiantes que lo necesitan”.

En tanto, Carolina Pérez, estudiante de Técnico en Enfermería, también de Tierra Amarilla, manifestó que “me parece una buena oportunidad para poder tener más presupuesto. Vivir lejos cuesta mucho por los pasajes, además de los materiales y el uniforme

también que utilizo. Estoy muy agradecida de este apoyo”

Por su parte, Saray Alfaro, estudiante de Kinesiología de Caldera expresó que

“esta beca es muy buena, es una gran ayuda para mí, para cumplir mi sueño de ser profesional y ayudar a otras personas. Agradezco mucho el beneficio y por darme la oportunidad de apoyarme a lo largo de mi carrera”.

Desde su inicio en 2018, la Beca Minera Candelaria ha beneficiado a más de 100 estudiantes universitarios de la provincia de Copiapó.